

Durchführung einer Hundebestandserhebung im Jahr 2010

Herr Raubach erläuterte die Ergebnisse der Hundebestandserhebung (Stand: 06.10.2010). Demnach konnte die Anzahl der angemeldeten Hunde von 2.273 um 16,9 % auf 2.657 erhöht werden. Dies führe im Haushaltsjahr 2010 zu Mehreinnahmen von 32.000 €. Die einmaligen Ausgaben für die Bestandserhebung belaufen sich auf 29.640 €; durch die höhere Veranlagung entstünden ab dem Haushaltsjahr 2011 voraussichtlich Mehreinnahmen in Höhe von 32.000 €.

Biogasanlage der RSAG / mögliche Abwanderung

Auf Nachfrage von Herrn Knülle sagte der Bürgermeister zu, den Fraktionen eine Information zu dem in dieser Angelegenheit vorliegenden Schreiben der RSAG zu übermitteln.

Standesamtliche Trauungen am 10.10.2010

Frau Jung begrüßte und dankte der Verwaltung für die Durchführung von standesamtlichen Trauungen an diesem Tag.